

Rescatan calles y avenidas en Obregón

Escrito por comunicado

Lunes 18 de Septiembre de 2017 17:29



Ciudad Obregón, Sonora, 18 de Septiembre 2017.- Gracias a la voluntad y al respaldo de la Gobernadora Claudia Pavlovich, antes de que concluya este 2017 se trabaja en el rescate de más de 100 tramos de calles en diferentes colonias y avenidas de la ciudad, obras en las que se invierten recursos del presupuesto por el orden de los 195 millones de pesos, adicionales a los 130 millones que gestionamos como instrumento financiero a favor de los esfuerzos del presidente municipal Faustino Félix.

"No vamos a bajar el ritmo", comentó Omar Guillén al acompañar a los vecinos de la privada Santa Clara de la colonia Campanario, donde se iniciaron los trabajos de rehabilitación del espacio recreativo.

"Esta obra nace en una vieja demanda de parte de las familias de este sector que hace mucho tiempo han pedido un lugar digno y seguro donde sus hijos puedan jugar, divertirse y convivir; hoy esta solicitud se convierte en un hecho que va a transformar un área casi abandonada, en un espacio asegurado, iluminado, con una pequeña cancha multifuncional con juegos para el esparcimiento y módulos para la práctica del ejercicio, obra en la que se destinan más de 462,000 mil pesos", comentó Guillén Partida.

El diputado les pidió que cuidaran este espacio "que les pertenece a todos ustedes que son

Rescatan calles y avenidas en Obregón

Escrito por comunicado

Lunes 18 de Septiembre de 2017 17:29

vecinos de esta área, los invito a estar al pendiente de que se haga buen uso y se conserve de la mejor manera; yo estoy puesto para cumplir y entregar hasta que esté lista esta obra tan esperada y que estará terminada en un lapso máximo de 60 días".

"Con trabajos como éstos, estamos poniendo nuestro esfuerzo para que haya menos niños y jóvenes en la calle sin tener que hacer y más gente en las canchas y los espacios deportivos; quiero comentarles que desde que le planteamos este proyecto a la Gobernadora Claudia Pavlovich como madre, su respuesta fue siempre favorable y entusiasta, pensando en la unidad familiar", afirmó Omar Guillén.